

## Rückblick:

### Sternsinger in Hahnheim

In diesem Jahr waren die Sternsinger auch in Hahnheim unter dem Motto „Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit“ auf den Straßen unterwegs. In Bangladesch ist Kinderarbeit immer noch traurige Realität. Gerade wenn Eltern krank werden oder die Ernte ausfällt, müssen die Kinder mitarbeiten, um das Überleben der Familie zu sichern.

Von Beate Hattemer  
13. Jan. 2026



Um diesen Kindern zu helfen, waren am Sonntag bei knackigen Minusgraden 30 Kinder und Jugendliche in neun Gruppen unterwegs und brachten den Menschen Gottes Segen in die Wohnungen und Häuser. Die jüngsten Sternsinger, die von ihren Eltern begleitet wurden, waren drei und vier Jahre alt und genau wie sie waren auch alle anderen mit Feuer und Flamme dabei.

Wir möchten allen Kindern und Erwachsenen von Herzen Danke sagen, dass sie so großartig diese Aktion durch ihre Mithilfe unterstützt haben. Auch bei allen, die „unsere“ Sternsinger freundlich aufgenommen haben wollen wir uns bedanken. Ein wunderbares Ergebnis von über 5000€ wurde erzielt, auf das alle stolz sein können!